

# *Cuba et l'Iran expriment la volonté de consolider la coopération*

---



CUBA

IRAN



La Havane, 30 novembre (RHC).- Des représentants diplomatiques de l'Iran et de Cuba se sont prononcés pour la consolidation de la coopération bilatérale dans le domaine consulaire.

Ils ont dénoncé le fait que nos deux pays sont victimes de la manipulation politique de la part des États-Unis et de l'Occident en ce qui concerne le thème migratoire.

Le directeur général des questions consulaires au ministère iranien des Affaires étrangères, Ali Chegeni, a reçu l'Ambassadeur de Cuba à Téhéran, Vladimir González, répondant à une pétition de ce dernier pour aborder des thèmes ponctuels de travail.

Vladimir González a exprimé à son interlocuteur la disposition de l'ambassade de travailler en coordination avec son bureau pour coopérer dans le domaine consulaire.

Les deux fonctionnaires se sont accordés à signaler qu'à partir de l'excellent état des relations bilatérales, l'on peut déployer des efforts supplémentaires pour les consolider dans le domaine en question.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/77343-cuba-et-liran-expriment-la-volonte-de-consolider-la-cooperation>



**Radio Habana Cuba**